
REUNIÓN CON PRESIDENTES DE JUNTAS DE VECINOS DE 
DIFERENTES SECTORES DE LA GUAYIGA.

instalaciones Junta.

Con la Asistencia de un gran número de presidentes de juntas de vecinos 
continuaron las reuniones con relación al presupuesto participativo 2023.
Es la segunda reunión con relación a este tema y la próxima semana 
será la concerniente a los paraje o zona B. 
La Directora Municipal Mirtha E. Pérez (La Popy) agradeció la presencia 
del Presidente de la Asociación de Juntas de Vecinos Marcos Perez 
Guantes y a todos los que al inicio del año se dieron cita a las 











Por solicitud de la comunidad de Yaco, el equipo operativo de la Junta 
Municipal de la Guáyiga fue en auxilio con relación a la bomba de agua, 
ya quedó funcionando y en los próximos días se estará reparando el área 
donde funciona.











En dicha asamblea se levantó él acta y se eligieron los delegados que 
serán los representantes de cada sector.

para que, de esa forma llamar a cabildo abierto tras la aprobación del 
presupuesto.

estuvo acompañada por el regidor Máximo Disla y el enlace de la Región 

Continuando con las asambleas del presupuesto participativo, se llevó a 
cabo esta vez en el sector de Los Garcías con el presidente de la Junta 
de Vecinos y comunitarios encabezado por Anito, y en el sector Palamara, 
Villa Paraíso con sus presidentes Elías y Óscar, esta ocasión la Directora 

Ozama de FEDODIM Raúl Mañon, la próxima semana continuaremos 











encabezó está mañana la primera reunión del año 2023 con los diferentes 

LA POPY ENCABEZA PRIMERA REUNION DEL AÑO CON 
DIRECTORES DEPARTAMENTALES
La directora municipal de la Guáyiga, Mirtha Elena Pérez, La Popy, 

al tiempo que los instó a continuar el esfuerzo en proporcionar el 

directores departamentales de la entidad edilicia, donde la Popy valoró el 
manejo de los incumbentes de cada departamento, 

adecuado manejo que debe tener cada área,  el seguimiento a los trabajos 
iniciados por cada una y el trato humano tanto dentro como fuera de la 
institución, en procura de lograr el objetivo de mejorar las condiciones de 
vida de la población guayiguense.











REGIDORES DE LA GUÁYIGA APRUEBAN PRESUPUESTO 2023
El Concejo de Regidores de la Junta Municipal La Guáyiga, realizó hoy  la 

las vías públicas, entre otras.

primera sesión ordinaria del año 2023 donde fue aprobado el 
presupuesto municipal para este año, que asciende a un monto de 
cuarenta y siete millones, ciento setenta mil doscientos ochenta y siete 
RD$(47,170.287) pesos, de los cuales treinta y tres millones ochocientos 
noventa y nueve mil doscientos ochenta y siete RD$(33,899.287) pesos, 
son  de Ley mientras trece millones doscientos setenta y un 
RD$(13,271.000) provendrán de los  arbitrios), de dicho monto será 
destinado  un doce por ciento (12% ) del dinero de inversión para el 
Presupuesto Participativo Municipal. Entre las obras proyectadas para su  
ejecución están la construcción de vías de comunicación terrestre, 
aceras y contenes, construcción de parques recreativos, iluminación de 



La referida sesión contó con la mayoría absoluta de los regidores de la 
entidad edilicia encabezada por el presidente del Consejo, licenciado 
Catalino Familia, Máximo Disla y José Castellano, así como el secretario 
del Concejo licenciado Óscar Rosado y el director administrativo 
Braudilio Almonte, además de la presencia de representantes de Juntas 
de Vecinos y algunas estudiantes del Liceo Pedro Henríquez Ureña 
quienes fungieron como veedores tal cual contempla la Ley 176-07 en su 
artículo 58 literal A.









la colectividad de esa comunidad.

dar participación en los procesos de autogestión local para que ellos 
mismo identifiquen y prioricen los proyectos que les sean de beneficio a 

comunitarios de los sectores Yaco y Pedregal respectivamente, donde 

JUNTA MUNICIPAL LA GUÁYIGA SOCIALIZA PRESUPUESTO 
PARTICIPATIVO EN PEDREGAL Y YACO
Conforme lo establecido en la Ley 176-07 en su artículo 236 referente al 
presupuesto participativo, el día de ayer la directora municipal de la 
Guáyiga Mirtha Elena Pérez La Popy encabezó dos encuentros con los 

socializaron lo relativo al presupuesto participativo,  como una forma de 



En sendos encuentros, los comunitarios eligieron los delegados 
responsables de dar seguimiento a las obras que ellos mismos 
determinaron factibles para toda la comunidad mediante un proceso de 
votación interna.









cruce del Kilómetro 22 hasta la entrada del sector Las Flores y contempla 

La dirección municipal de la Guáyiga pide excusas a los munìcipes por los 
inconvenientes que puedan causar las labores de reconstrucción de 
aceras y contenes en esta localidad, cuyos trabajos se realizaran desde el 

peatones y empresarios con la movilidad de los equipos para lograr 

la construcción de 1,250 m2 de aceras, 1,034 metros lineales de contenes 
y 216 metros lineales de reparación. En ese sentido la directora municipal 
Mirtha Elena Pérez, La Popy, solicitó la colaboración de transeúntes, 

avanzar en dichos trabajos, a fin de que los mismos sean terminados y 
entregados en el plazo establecido de 45 a 60 días laborables, la acción 
de intervención de las aceras y contenes en dicha zona va  encaminada a 
proporcionar mayor comodidad a los cientos de residentes que a diario 
transitan por la referida via.











¡Aviso de mucho interés! Con sombrilla si tú vas a salir.☂•••••





De conocimiento general a toda la ciudadanía.





LA JUNTA MUNICIPAL LA GUÁYIGA INAUGURA SALA DE EX 
DIRECTORES 
La dirección municipal de la Guáyiga dejó inaugurada la galería de ex 
directores de la entidad edilicia, la cual está conformada por dos mujeres 
y tres hombres que desde el año 2006 han dirigido los destinos de este 
Distrito Municipal. Dentro de los ex directores que engalanan el histórico 
espacio, están la señora Eddy Altagracia Aguiar (Doña Iris), licenciado 
Octavio de Jesús Rivera y licenciado Ramón Muñoz López (Monchi), 
quienes ocuparon dicha posición desde el 2007 al 2010, mediante 
resolución emanada de la Sala Capitular del Municipio de Pedro Brand 
durante la gestión del primer síndico electo de esta demarcación, el 
fenecido alcalde  ingeniero Frank Félix, Papote.



último fue sustituido por la actual directora Mirtha Elena Pérez,  la Popy, 

Para el año 2010 las autoridades guayiguense son electas mediante 
votación directa, donde resultó ganadora la ingeniera Kimberly Taveras, 
quién fue relevada en el año 2016 por Juan de Dios Morel, Ñao, este 

quién hizo el corte de la cinta inaugural de la referida sala, en compañía 
del sub-director Renzo Olacio, los vocales Catalino Familia, Máximo Disla 
y José Castellano así como  algunos de los ex directores, excepto el 
licenciado Ramón Muñoz, fallecido el año pasado, quién estuvo 
representado por su tía, la maestra de larga data licenciada Ernestina 
Lopez



Al evento asistieron algunos invitados especiales dentro de los cuales 
estuvieron el vice cónsul en Venezuela licenciado Juan Vargas, Yeison 
Castillo esposo de la ex directora municipal Kimberly Taveras, los ex 
regidores de la Guáyiga, Daniela Volquez,  Isaura Veloz, Ramón Bussi y 
Ana Francisca Lora, entre otras personalidades







Para la Junta Municipal de La Guáyiga, los niños son importantes. Santa 
Claus ••, Los Reyes Magos••, La Vieja Belen•• y La Tatarabuela •• 
están con los niños, ¡acompáñanos!



opinar vamos a educarnos.
La información correcta con relación a la libreta del pasaporte. Para 









madre protectora del Pueblo Dominicano
Hoy se conmemora el Día de Nuestra Señora de la Altagracia, patrona y 



MOTIVO DEL DÍA DE LA ALTAGRACIA 
Con la alegría y algarabía  que caracteriza a los niños, cientos de infantes 
de la Guáyiga y zonas aledañas  se dieron cita a la tarde de niños 
realizada por la dirección municipal de la Guáyiga con motivo del día de 
la Altagracia, en el evento que tuvo lugar en el Parque Las Crayolas, los 
niños recibieron juguetes, y disfrutaron de payasos, dulces, palomitas, 
pinta carita, juegos inflables entre otras atracciones propias de ese tipo 
de eventos.

JUNTA MUNICIPAL LA GUÁYIGA REALIZA TARDE DE NIÑOS CON 



La Popy en compañía de los vocales Catalino Familia y José Castellano, 
La actividad infantil fue encabezada por la directora Mirtha Elena Pérez, 

agradeció la entrega del equipo municipal en la organización del mismo.

así como la encargada municipal de la Comisión Presidencial, Ana 
Francisca Lora. De su lado, la Popy expresó su satisfacción al ver la 
alegría de los infantes, y agradeció a quienes aportaron para la 
realización del evento, entre ellos Gerdau Metaldom, la ex directora 
municipal ingeniera Kimberly Taveras entre otros, al tiempo que 









Pedimos disculpas por los inconvenientes que en los últimos días se 
están presentando, debido a la reparación y reconstrucción de un tramo 
de aceras y contenes de la calle principal, la Junta Municipal de La 
Guáyiga está dispuesta a escuchar las opiniones y tomar en 
consideración la que pueda mejorar la situación.





La Junta Municipal de La Guáyiga con su Directora Mirtha Elena Pérez 
(La Popy) sigue trabajando arduamente para ir resolviendo las 
problemáticas que afectan nuestro distrito municipal de La Guáyiga, en 
este caso, mediante bacheo, fue resuelta la problemática que afectaba 
los vehículos y transeúntes en la Duarte vieja, a la altura del km 20, 
sector La Penca, donde fueron reparadas algunas grietas y hoyos que 
afectaban dicha avenida, incluyendo la entrada del km 20.
Seguimos trabajando, seguimos cambiando.••











nuestros choferes sufrió un accidente junto a sus ayudantes, tienen 
Agradecer a Dios por su Amor y Misericordia••. En el día de hoy, uno de 

algunas heridas y dolor en el pecho, pero están vivos que es lo más 
importante. Braudilio Almonte y Miguel Ángel de la Rosa agradecieron el 
apoyo de la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte 
Terrestre (DIGESETT), y del Lic. Casimiro de la Cuaba, gracias por su 
apoyo••. Este accidente ocurrió en el tramo de Villa Altagracia de 
regreso del vertedero, con esto despedimos la vida útil del camión verde 
••.











será caso aparte. 
Seguimos trabajando, Seguimos cambiando.

esta problemática tiene más de 7 años sin resolver, gracias a nuestro 

La Directora de la Junta Municipal de La Guáyiga, tras su visita a los 
trabajos que está realizando el Ministerio de Obras Públicas, señaló que 

Presidente Luis Abinader, y el Director Luciano de Obras Públicas, esto 









¡Aviso! A todos los transeúntes de la calle principal, que puedan cooperar 
y caminar por las aceras del frente y evitar ser atropellados, estos 
inconvenientes en los próximos no estarán, agradecemos su 
comprensión.





colocado en Palamara, la comunidad le hizo un llamado a través de la 
La Junta Municipal de La Guáyiga sigue trabajando, tras el asfalto 

un niño o cualquier otra persona, la Directora pidió a los motoristas que 

Junta de Vecinos a la Directora para que fueran colocados algunos 
policías acostados, para evitar que algunos vehículos puedan atropellar a 

andan a alta velocidad a ser prudentes en su sector y cuidar su propia 
familia que son sus vecinos.
Seguimos trabajando, seguimos cambiando.









Hoy en la cancha de la Guáyiga, INESPRE.







El departamento de Limpieza y Ornato. #SeguimosTrabajando 
#SeguimosCambiando











La Junta Municipal de la Guáyiga pide a todo el que sepa del paradero 
de estos jóvenes comunicar a estos números, toda la familia está muy 
preocupada. Pedimos al señor que aparezcan ••



JUNTA MUNICIPAL LA GUÁYIGA CONMEMORA NATALICIO DE JUAN 
PABLO DUARTE    



Nacional para dar inicio al mes de la Patria, tras depositar una ofrenda 

Con el Himno a Duarte, seguido de la oración y las notas del Himno 
Nacional, la dirección municipal de la Guáyiga enarboló la Bandera 

floral en el busto de Duarte situado en esta localidad Guayiguense, al 
conmemorarse hoy el 210 aniversario del primer municipalista que fue el 
Patricio Juan Pablo Duarte. 



descomposición de la sociedad.

valores familiares, e hizo un llamado a los padres a estar más pendientes 

El acto patriótico estuvo encabezado por la directora municipal, Mirtha 
Elena Pérez, La Popy, los vocales Catalino Familia, Máximo Disla y José 
Castellano, así como el sub intendente y director operativo de los 
Bomberos, Mariano Florentino y Tito González respectivamente, 
funcionarios municipales, estudiantes y maestros del Liceo Pedro 
Henríquez Ureña y la Escuela Josefa Colón, además de la comunidad. Al 
hacer uso de la palabra, La Popy motivó a la juventud a cultivar los 

de los hijos para forjar hombres y mujeres de bien a fin de evitar la 



servicios de  dinamizar la economía y hacer que cada munícipe forme 

nacionalidad,  quién concibió el proyecto de La Constitución, además de 
los poderes Legislativo, Ejecutivo, Judicial y  Municipal, este último creado 
por Él  como el primer poder estatal Dominicano, para contribuir a la 
descentralización del Estado y facilitar las ejecutorias de las obras y 

parte del cabildo a través del Presupuesto participativo, razón por la que 
Duarte es llamado  Padre de la municipalidad nacional.

Destacar que Juan Pablo Duarte fue el, fundador de nuestra 





carretera Hato Nuevo, ya que la CAASD estará realizando algunos 

La Junta Municipal de la Guáyiga pide paciencia a la comunidad y de 
manera muy especial a los que tienen la obligación de cruzar por la 

trabajos de conexión, esperamos sea lo más rápido posible.











agua potable como la salida hacia la Autopista Duarte por el Campo de 

En cumplimiento de la leyes 83-89 de Espacios Públicos, 64-00 de Medio 
Ambiente en su artículo 79 y la Ley 176-07, la dirección municipal de la 
Guáyiga procedió hoy a derribar la columna que servía de soporte a un 
portón colocado por un munícipe en la Calle Segunda de  sector Los 
Murat, el cual obstruía el acceso de la comunidad tanto a las tuberías de 

Castellano, el comandante del Destacamento de la Policía Nacional en la 

Golf de esta localidad hasta el kilómetro 20, durante la apertura de la 
referida calle la directora  municipal Mirtha Elena Pérez, La Popy, se hizo 
acompañar de los vocales Catalino Familia, Máximo Disla y José 

LEYES DE ESPACIOS PÚBLICOS 

Guáyiga, Teniente Coronel Peña,, Policía Municipal, miembros del Cuerpo 
de Bomberos de la localidad, el presidente de Junta de Vecinos y la 
comunidad del Residencial Los Murat.

DIRECCIÓN MUNICIPAL DE LA GUÁYIGA EN APLICACION DE LA 



















dicha problemática social que está afectando la integridad física de 
algunos estudiantes.

comunitarios, entre otros a fin de buscar consenso para las soluciones a 
autoridades municipales, escolares, policiales, de padres y amigos, 
específicamente, por tal razón hicieron un llamado al que acudieron las 
salida de dichos planteles escolares en la tanda vespertina 
preocupación por los constantes disturbios que se están presentando a la 
Los directores de escuelas de la comunidad guáyiguense,  mostraron su 
ESCUELAS 
GUAYIGUENSES BUSCAN SOLUCION A PROBLEMATICA EN 
AUTORIDADES MUNICIPALES, ESCOLARES Y COMUNITARIOS 



la directora del Distrito Educativo 15-06 licenciada Bélgica Bautista, la 

 En tal sentido las autoridades reunidas hicieron un llamado a los padres 
a dar seguimiento a sus hijos a fin de velar con quién se reúnen en virtud 
de que los jóvenes que están en esa actitud agresiva hacia no están 
asistiendo a ningún centro educativo, por lo que es preciso rescatar los 
valores que harán posible vivir en una comunidad más tranquila.
En el encuentro estuvieron presentes la directora municipal Mirtha Elena 
Pérez, La Popy, los vocales licenciado Catalino Familia y Máximo Disla, 

comandante del destacamento del kilómetro 28, Coronel Díaz, el 
directora del Liceo Pedro Henríquez Ureña, Magnolia Perez, el 

presidente de la Asociación de Juntas de Vecinos Marcos Pérez, entre 
otros directores de centros educativos públicos y privados y demás 
comunitarios guáyiguense.









La Junta Municipal de la Guáyiga se une al dolor que embarga a la 
familia de nuestro asesor Stalin Ramírez, por la partida de su padre, el 
señor Roberto V. Ramírez Ortíz (Papin). Paz a su alma•••


